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Сушкова О.В. Новые технологии как вызов для обоснованности защиты прав на результаты интеллектуальной дея-
тельности

Новые технологии во многом изменили производство и использование результатов интеллектуальной деятельности. 

Это является предпосылкой и основанием для их защиты в гражданском обороте от неправомерного использования. 

Однако возникает вопрос обоснованности защиты прав на результаты интеллектуальной деятельности при реализации 

последними экономической функции на рынке. Во-первых, действительно, на рынке можно наблюдать появление новых 

областей экономики, где реализуются инновации (практические инновации), а фундаментальные инновации (научные 

разработки) развиваются благодаря маломасштабным последующим инновациям. Во-вторых, можно говорить о так назы-

ваемых дополнительных инновациях, которые объединяют в себе множество других инноваций и, таким образом, создают 

не только добросовестную конкуренцию на рынке, но и способствуют развитию интеллектуальной собственности в науке. 

В-третьих, все разработчики и изобретатели работают не только в одном тематическом ключе, но и считают более эффек-

тивным проводить исследования по тому или иному вопросу, на одной территории (например, Инновационный центр 

«Сколково», Технопарк «Зеленоград» и т.д.). В-четвертых, существуют инновации, которые вводятся в гражданский обо-

рот и содержание которых не имеет такого критерия, как творчество. Все эти аспекты приводят к основным положениям 

права интеллектуальной собственности, а именно к авторству разработчика, критериям новизны и творчества создаваемого 

объекта.
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Justice (RLA of the Ministry of Justice of Russia), Candidate of Legal Sciences, Associate Professor. New Technologies as a Challenge 
to Justification of Protection of Rights to Intellectual Property

New technologies have largely changed the production and use of the results of intellectual activity. This is a prerequisite and reason 

for their protection in civil circulation from misuse. However, there arises the question of the validity of the protection of rights to the 

results of intellectual activity, when the latter realize the economic function in the market. First, indeed, the market can be observed the 

emergence of new areas of the economy, where innovations are realized (practical innovations), and fundamental innovations (scientific 

developments) are developed through small-scale subsequent innovations. Secondly, we can talk about so-called additional innovations, 

which combine many other innovations and, thus, create not only fair competition in the market, but also contribute to the development 

of intellectual property in science. Thirdly, all developers and inventors work not only in one thematic key, but also consider it more 

efficient to conduct research on a particular issue in one area (for example, Skolkovo Innovation Center, Zelenograd Technopark, etc.). 

Fourthly, there are innovations that are introduced into civil circulation and whose content does not have such a criterion as creativity. 

All these aspects lead to the main provisions of intellectual property law, namely, to the authorship of the developer, the criteria of novelty 

and creativity of the created object.
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